

II-4469 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel
 Wirtschaftsminister

Wien, am 10. Jänner 1992
 GZ.: 10.101/562-X/A/1a/91

Herrn
 Präsidenten des Nationalrates
 Dr. Heinz FISCHER

Parlament
1017 Wien

1946 IAB

1992 -01- 14

zu 1955 IJ

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 1955/J betreffend Auslandswerbung der Sondergesellschaften, welche die Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen am 14. November 1991 an mich richteten, stelle ich fest:

Punkt 1 der Anfrage:

Wie hoch belaufen sich die Gesamtausgaben für Auslandswerbung in den Jahren 1983 bis 1991 jeweils bei den einzelnen der 6 Straßenbausondergesellschaften?

Antwort:

Von den Straßenbausondergesellschaften werden für die Jahre 1983 bis 1991 folgende Beträge genannt:

	1983 - 1987	1988 - 1991
ASAG	keine Auslandswerbung	
ASTAG	öS 0,014 Mio.	0
BAAG	öS 35,400 Mio.	0
PAAG	0	öS 0,188 Mio.
TAAG	öS 3,500 Mio.	0
WBAG	keine Auslandswerbung.	

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel
Wirtschaftsminister

- 2 -

Punkt 2 und 6 der Anfrage:

Entsprechen diese Ausgaben nach Meinung des Wirtschaftsministers den verkehrspolitischen Leitlinien der Bundesregierung und der ökologischen Vernunft?

Wird derzeit bei einzelnen Sondergesellschaften eine derartige Auslandswerbung weiterhin durchgeführt?

Wenn ja, warum?

Wenn ja, beabsichtigt der Wirtschaftsminister eine Einstellung dieser Tätigkeit?

Antwort:

Ich gehe davon aus, daß eine derartige Auslandswerbung in den Straßengesellschaften nicht mehr durchgeführt wird. Die letzte im Ausland getätigten Werbeeinschaltung wurde von der PAAG im Juni 1990 vorgenommen.

Punkt 3 der Anfrage:

Stellen diese Ausgaben einen kraßen Verstoß gegen das ASFINAG-Finanzierungsgesetz dar?

Antwort:

Diese Ausgaben haben keinen Verstoß gegen das ASFINAG-Finanzierungsgesetz dargestellt.

Punkt 4 der Anfrage:

Über welche Werbefirmen im In- oder Ausland wurde diese Werbetätigkeit im Bereich der einzelnen Sondergesellschaften in den jeweiligen Jahren abgewickelt?

Republik Österreich



Dr. Wolfgang Schüssel
Wirtschaftsminister

- 3 -

Antwort:

Für die ASTAG die Firma Publimedia, Internationale Verlagsvertretungen Ges.m.b.H., Wien (im Jahr 1986).

Für die BAAG die Firma Mc Cann Erickson, Wien (im Jahr 1983) sowie die Firma con-tas, München (Jahre 1984 - 1987).

Die PAAG hat das Layout selbst erstellt und den Auftrag direkt mit der Anzeigenabteilung der "Reise-Bild", Hamburg, abgewickelt (Jahr 1990).

Für die TAAG war die Agentur Linnebach & Scholte, München, tätig (Jahre 1983 - 1986).

Punkt 5 der Anfrage:

Besitzt der Wirtschaftsminister Informationen über mögliche Verdachtmomente gegenüber einzelner dieser Werbefirmen?

Antwort:

Dem Wirtschaftsministerium liegen keine Verdachtmomente in irgendeiner Form vor.

